

1. Cultura corporativa

Concienciación

El valle de Vinschgau es una zona de cultivo con ventajas climáticas. Esto se manifiesta en una muy buena calidad y una gran cantidad. Nuestras pequeñas fincas afiliadas producen en sus tierras principalmente manzanas, pero también otras frutas y hortalizas. La venta exclusiva de manzanas procedentes de una zona de cultivo geográficamente protegida está garantizada por nuestra marca de origen (IGP). Otros productos con marca propia llevan la marca de calidad Tirol del Sur. Somos sinónimo de productos de alta calidad producidos, almacenados y procesados en Vinschgau/Tirol del Sur.

Ética empresarial

Mantenemos una política de comunicación abierta con el público más allá de los confines de la empresa. Nos esforzamos por adoptar un comportamiento que proteja el medio ambiente, la salud, la calidad, la higiene y la protección de la información. Además, nos comprometemos a cumplir las normas internacionales, así como los marcos legales y reglamentarios vigentes de carácter obligatorio. Las prácticas empresariales justas y transparentes son importantes para nosotros. Asumimos nuestra responsabilidad de ser un empleador importante en nuestra región.

Mejora continua

No nos conformamos con la situación actual. Nos esforzamos constantemente por mejorar. Mediante la optimización de nuestros procesos, desde el cultivo hasta la distribución, intentamos evitar errores. Esta política de empresa se debate periódicamente con todos los implicados y se comprueba su idoneidad. Todos los empleados están informados de nuestra política de empresa. Las personas ajenas a la empresa también pueden consultarla.

2. Calidad y eficiencia

Orientación al cliente y satisfacción del cliente

Logramos la satisfacción del cliente mediante la alta calidad de nuestros productos y un servicio profesional. Nos esforzamos por mantener una relación comercial y de confianza a largo plazo con nuestros clientes, dentro y fuera de Europa. El suministro continuo a clientes clave durante toda la temporada de ventas es una piedra angular importante para ello. El juicio del cliente sobre nuestra calidad es importante para nosotros. Queremos cumplir los requisitos definidos en forma de especificaciones del cliente establecidas de acuerdo con las normas.

Cultura de seguridad alimentaria, calidad del producto, legalidad del producto y autenticidad del producto

Defendemos un producto sano, producido y procesado en un entorno intacto. Nos tomamos en serio las reclamaciones legítimas de clientes y consumidores. Para garantizar la seguridad alimentaria y la autenticidad del producto, respetamos las leyes y normas aplicables de higiene y los sistemas de gestión de la seguridad alimentaria. Prestamos la máxima atención a la cuidadosa producción y elaboración de nuestros productos en todas las fases del proceso. Nuestro sistema de trazabilidad garantiza la trazabilidad del flujo de productos en todas las fases del proceso.

Eficiencia económica y progreso tecnológico

Para optimizar el rendimiento económico de nuestros productores, es importante seguir siendo eficientes y sensibles a los costes a lo largo de toda la cadena de valor. Nuestros miembros asociados invierten continuamente en la fruticultura moderna e intentan asegurar la producción a través de diversos canales. Las cooperativas almacenan, clasifican y empaquetan los productos agrícolas con tecnología de vanguardia. En este ámbito queremos ser percibidos como pioneros en nuestro sector.

3. Afiliados y empleados

Un futuro seguro para nuestros miembros

Nuestro objetivo es un futuro seguro para nuestra empresa y para las fincas asociadas mediante una producción económica y sostenible. Queremos conseguirlo concienciando e informando a los agricultores y remunerándoles por las frutas y hortalizas que entregan en función del producto.

Satisfacción de los empleados

La satisfacción de nuestros empleados es muy importante para nosotros. La creación y el mantenimiento de un ambiente de trabajo seguro y la evitación consecuente de accidentes laborales, daños para la salud y enfermedades profesionales mediante la prevención de la salud y la seguridad en el trabajo son los objetivos primordiales de la Dirección de la empresa. Nuestro futuro está en manos de empleados motivados y formados, preparados para actuar y pensar empresarialmente. Promovemos sus habilidades y cualificaciones mediante la formación continua. Nos esforzamos por conseguir una cooperación a largo plazo con nuestros empleados, que se identifican con la

MS VI.P	UNTERNEHMENSPOLITIK	VI.P
----------------	----------------------------	-------------

empresa y sus productos, se aprecian mutuamente y prestan servicios de alta calidad, y tienen una actitud positiva hacia los clientes, los compañeros y los socios. Cada empleado contribuye individualmente a la calidad de nuestros productos y servicios mediante su rendimiento personal.

La consideración y el cumplimiento de las normas sociales para salvaguardar y proteger los derechos de todos los empleados, independientemente de su sexo, edad, origen o religión, es un requisito previo básico para ello. Por ello, la dirección de la empresa se esfuerza por crear un marco jurídico social y laboral adecuado y por garantizar su cumplimiento. Esto significa que la notificación oficial previa a la contratación, el empleo de personas mayores de cierta edad, el empleo por acuerdo mutuo voluntario, los horarios de trabajo regulados, la igualdad de trato de los empleados, la remuneración justa, la libertad de expresión, queja y asociación, la asistencia médica básica cuando proceda y la finalización regulada de la relación laboral se consideran algo habitual.

4. Medio ambiente y sostenibilidad

La forma en que vivimos y hacemos negocios hoy afecta a las condiciones de vida del mañana. Reconocemos esta responsabilidad y la incorporamos a nuestras decisiones actuales para mantener una "economía para el futuro".

Protección del clima

Como productores de frutas y hortalizas frescas, tenemos la oportunidad de ser neutrales con respecto al clima. Queremos esforzarnos por alcanzar este objetivo y tomar las medidas necesarias.

Conservación de los recursos

En todas nuestras acciones y actividades, desde el cultivo hasta la entrega, intentamos respetar el medio ambiente, la naturaleza y conservar los recursos. Por eso promovemos métodos de cultivo integrados y ecológicos. Siempre intentamos reducir la contaminación ambiental por los medios adecuados y utilizando las mejores tecnologías disponibles. Somos fundamentalmente positivos con respecto a los nuevos avances en este campo. Nos esforzamos por utilizar tecnología y envases ecológicos.

VI.P Gen. landw. Gesellschaft / VI.P coop. soc. agricola

Latsch/Laces, 02.02.2024

Druckdatum: 02.02.2024 Ausgabe: 11 / 26.01.2024 Erstellt: QK - VIP	Seite 6 von 8 Geprüft: QK-VI.P	FU-SD-01-QA Freigegeben: Direktor
--	---------------------------------------	--